

長松小学校学校だより

R5年8月29日発行

# えがお いっぱい 52号



## お昼準備 ありがとうございます

昨日、研修会の帰りにお弁当屋さんに寄りました。ちょうどそこに本校児童が下校していました。

「あっ！校長先生、何しているんですか。」と問われて「お昼の弁当を買いました」と答えました。「お弁当、いいなあ。」と続けて「私は家に弁当がある。」「私はカップ麺です。」こんな会話をして、子どもたちの「お昼ご飯」について考えました。

午前中授業なのでご家庭で「昼食」の準備をなさってあるんですね。弁当を持たせたり、自宅に弁当をおいたり、または昼食になるものを準備したり・・・保護者様、ありがとうございます。

給食は9月1日からスタートします。西部給食センターになり初の給食は「カレー」です。

30日・31日 あと2日間です。どうぞお昼ごはんの準備よろしくお願いします



## 2学期に向けて準備スタート

子どもたちのご家庭での様子いかがでしょうか。2学期において心の準備はできていますか。

- ① 朝は自分で起きていますか
- ② 朝ごはん食べていますか
- ③ 上靴などは、すでに学校ですか
- ④ 「ってきます！」言えていますか
- ⑤ 歩いて登校（車でも途中から歩く）できていますか

歩くことは脳の活性にもつながります。心も金曜日までに整えて、2学期みんなで元気にスタートを切りたいと思います。

